

卷之三

三

時十爵 年日二月五奉四和昭—時
戲演者表代介組識次漢宣莊陵之後年b時十爵年

五

各集場及宮黒東園公之二所
行政動遷威示へ場廣島中越り上所同りよ時一役午後

時十爵 年日二月五奉四和昭—時
戲演者表代介組識次漢宣莊陵之後年b時十爵年

本題 業罷工反對 四、反動國權の擴張反対運動特權者接五、八、八時同勞動者
前 制の確立六、勞動立法並に交通政策に依る特權者接七、中國採取の確立九、渠在業廢止に依る資糧値下調反對。以上
五月一日は我等労働者の畢ひ日の結果、南北を出でてして其の要
此の日、全世界の労働者が一齊に起
此後、承認され、來る可否への抗議が起
此の日、私的間接等を推取し、牌追し
此後、此の日も、皆に戰ふことにならぬ。此つは資本家階級に對して、
としこの日も、我等労働者と明きだけ、その威儀が不満と有る。此の威儀が、
要求費値のため傍観者の國際的團結
此の日は、今から四十數年前アメリ
一齊に街頭に起つて大同盟罷工を取行し
メードの医史と対話をされるな!!
僕達自身の力を示せ!!
其の全労働者が、時時間労働を要求し
一齊に街頭に起つて大同盟運動を行ら
僕達自身の力を示せ!!
メードの医史と対話をされるな!!

本題は、米英連合反對、四、反動國體の攘滅反動種姓者排斥、五、八時回禁勸制の確立、六、勞工立法並に交通改善に依る特種制の制定、七、中國抗敵の擴張並びに自由發揚最良政治の確立、八、自由勞動者保護の確立、九、梁花業禁止に依る貿易値上調整反對。(以上)

ある。我が労働者自身が持つてゐる力が、一齊に街頭に起つて大威運動を行つた結果である。この日は、今までの勞働者による運動と異なつて、その目的は、主として、日本を本邦階級に敗北させ、その結果として、この日の日本を、また、可憲の條款の準備のため、世界の資本家階級に對して、最も貴重である。この日は、今から四十年前アメリカの労働運動を要求し、その全勞働者、が、人時間労働制を取つて、競同罷工を敢行し、其の奮闘に期して、總同盟罷工を敢行を行つたのである。

二、威逼運動の参加女子

—五月十四年—
主催關東労働組合會議

一聞、萬國の勞働者一同が、その権利を確立したる
二日本は、その休暇は、何にて取扱ひ、何にて取扱ふべきものぞ

見よ!! 街頭にある失業者の群
一層に労働者の威力を示せ!!

支那は、配級階級は、極度の強壓を以つて、従業者等を脅迫し、奴隸等の形態でなき食慾と強制されたのであらうか？我々は日々に

日本癡瘍病院の施設は、失業者を救済するためのもので、その運営は、主として、社会的問題に対する社会的対応である。この施設は、主に、精神疾患の治療と、精神疾患の予防、精神疾患の早期発見と早期治療、精神疾患の社会的支援、精神疾患の社会的調査、精神疾患の社会的教育、精神疾患の社会的活動などによって構成される。

日本資本主義の經濟的行詰りは、我々見よ!! 無產階級解放運動に対する等に對する、貨銀の引下げ、勞働時間限なりき彈壓を!!

大成通鑑

一撃に倒頭に起つて大威運動を行ふ
偉業自身の力を示せ!!

此の全筆者から、人間勞働制を要求し、其の實現を切に渴むる意図とされずる。此の風潮は、日本上に於ける勞働問題と並んで、最も強きものである。

要費散のため、當初の國際的結
合は、我が労働者によつては、
一切の目を、實に戰ふことにまつ
たのである。我の労働者によつては、
すべて余閒のもので、本邦船員
としては、最も可笑の事態となつて
ゐる。

此の日、全世界の労働者が一齊に起
業力が相手に勝て大でまるからを意識へ抗議した結果
求を實現した。我等労働者は自身が持つ
ある!

五月一日は労働者の節の日で、たまたま、遂に由に由出でして其の要
一、労働保護の確立、九、深衣業廻上に依る貢銀値と賃料反對。(以上)

六、労働立法並に交通事故改善に係る特種接続五八時間労働制の確立
七、中間階級の徹底並びに自由労働者最低賃金制の確立八、自労者